

Rekordmonat für Jeep

Jeep hat im Juni in Deutschland das mit Abstand deutlichste Wachstum aller Marken hingelegt. 850 Neuzulassungen bedeuten gegenüber dem Vorjahresmonat ein Plus von 70 Prozent. Für das erste Halbjahr ergibt sich mit 4041 Fahrzeugen eine Absatzsteigerung von 33,3 Prozent. Auf dem amerikanischen Heimatmarkt legte das zu Fiat gehörende Unternehmen im vergangenen Monat um 28 Prozent zu und stellte damit einen neuen Juni-Verkaufsrekord auf. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

Jeep®
